
Un saluto a tutti, all’ultimo incontro non ero presente per un 

motivo molto bello e cioè la nascita della mia seconda figlia 

Asia, che ha portato una ventata di gioia in famiglia e perché 

no anche di speranza.   

Ringrazio Stefano per le belle 

parole che ha speso su di me e sul 

mio passato un po' burrascoso, in 

questi giorni sono stato 

abbastanza bene a parte il 

rammarico e la tensione per non 

riuscire a trovare un lavoro, pur 

bussando a tutte le porte e saper 

fare veramente tante cose. 

Sembra che una persona alla soglia dei 40 anni sia da buttare 

ma comunque cerco di essere fiducioso e di andare avanti 

diritto e di non sbagliare nascondendomi dietro qualcosa che 

tutti sappiamo, anzi sono sicuro che non lo farò.  

Tornando agli incontri del club, ammetto sinceramente di 

trovarmi bene con voi, e stranamente, io che di solito sono una 

persona silenziosa riesco a parlare tranquillamente come se ci 

fossimo sempre conosciuti e questo è merito di tutti voi e vi 

ringrazio. 

Per questa volta mi fermo qua e ancora un ringraziamento a 

tutti, in particolare a Stefano per aver parlato di me come non 

hanno fatto nemmeno la maggior parte dei miei. 

Marco dal diario del 18 ottobre 2010 


